

## Después del combate para el título mundial

Una vez más se ha puesto en juego el título de campeón del mundo de boxeo,

La expectación era grande, aunque justo es reconocer que sin llegar a la alcanzada en algunas luchas anteriores.

Tunney no disfruta en Norte América de la popularidad de Dempsey, y Heeney aunque figura destacada del boxeo tampoco era considerada por muchos aficionados como la más legítima aspiración al título en cuestión.

Sin embargo el solo hecho de disputarse un trofeo tan preciado, es razón suficiente para justificar una ansiedad de que carece cualquier encuentro en el que no se ventila este título.

Según las referencias que poseemos, la lucha ha sido varonil y energética y los cinco primeros rounds se recordarán mucho tiempo por el entusiasmo puesto en juego por parte de ambos contrincantes que de una manera decidida se lanzaron a la lucha deseando terminar tan pronto como les fuese posible.

Toda la variedad de golpes admitidos en boxeo se han cruzado Tunney y Heeney, mostrando ambos rivales excelente pegada y enorme resistencia para recibir.

Los cuatro primeros rounds han sido ligeramente favorables al "challenger", y los siete restantes al campeón, siendo éstos de un dominio mucho mayor y absoluto.

Más científico Tunney, con un juego de piernas muy superior, más calculador y con hábito de estos luchos, quizás con un entrenamiento más racional, ha sabido hacer mejor uso de sus energías, lo que le ha servido para imponerse a partir del quinto round de una manera efectiva y terminante.

El sexto, séptimo, octavo y noveno han demostrado hasta la saciedad la superioridad del campeón, que no titubeó ante un gherchazo de Heeney, reponiéndose pronto, y en cambio logró ir acumulando puntos en tal cantidad, que el resultado fué, a partir del sexto round, claro y previsto.

Solamente la mucha valentía y facilidad de asimilación de Heeney ha hecho posible que pudiera sostenerse hasta el undécimo, sobre el tapiz,

El "gong" salvó del k. o. en el décimo asalto, mas el castigo había sido tan duro, que no fué suficiente el descanso entre el décimo y undécimo asalto para reponerse, comenzando este último "round" de la pelea en un estado de inconsciencia, que necesariamente, imprescindiblemente, temía que terminar con un fuera de combate por agotamiento,

Heeney, el valiente, no ha podido llegar, a pesar de su resistencia, al final; Tunney pegó cuanto pudo y sabe que no es poco. Demostrando de pasada que el título de que desposeyó a Dempsey se encuentra en buenas manos,

Heeney ha llegado a donde quizás jamás pensó, a disputar la corona mundial de boxeo de todos los pesos, y, aunque derrotado, puede mostrarse satisfecho de su suerte.

¿Quién será el futuro adversario de Tun-

## La V Vuelta al País Vasco

DIAS 1, 2, 3 Y 5 DE AGOSTO DE 1928  
(760 KILOMETROS)

El diario deportivo de Bilbao "Excelsior", que organiza la V Vuelta al País Vasco, ultima con éxito los detalles de su gran carrera ciclista anual.

por el momento figuran inscritos los nombres de los más afamados ases del ciclismo mundial, y sólo falta la formalización de algunas inscripciones de corredores nacionales para completarse una lista que jamás ha sido igualada en España ni fuera de ella, con la excepción de las más clásicas pruebas de Francia.

La modificación introducida este año en cuanto a los ciclistas nacionales se refiere, de subvencionarlos con dietas progresivas, ha sido acogida con entusiasmo entre los interesados que han de figurar en la prueba de "Excelsior" con sus elementos más destacados.

La lista de inscritos, que dará cerrada el día 28 del corriente, va formándose del siguiente modo:

### Equipo "Dilecta":

1. Charles Pelissier.
2. Ferdinand Le Drogo.
3. Paul Le Drogo.
4. Romain Bellenger.
5. Ricardo Montero.
6. Luciano Montero.
7. Miguel Muñoz.
8. X. X.

### Equipo "Aleyon":

9. Nicolás Frantz.
10. André Leducq.
11. Julien Vervaecke.
12. Maurice Dewaele.
13. Jean Mertens.
14. J. Lousse.

### Equipo "Automoto":

15. Lucien Buysse.
16. George Ronse.
17. Van Slembeck.
18. Deolet.
19. Hautman.
20. Macar.
21. X. X.

### Equipo "Elvish":

22. Victor Fontán.
23. Mariano Caffaro.
24. Mouveroux.
25. Mourgiat.
26. Autaa.

### Corredores independientes:

50. F. Mateu, de Barcelona.
51. J. Borrás, idem.
52. V. Cebrán Farré, idem.
53. R. Caffaro, idem.
54. P. Sant, idem.
55. V. Otero, Torrelavega.
56. Raventos, de Barcelona.
57. José Pons, de Amposta.
58. J. Trueba, de Torrelavega.
59. V. Trueba, idem.
60. Antonio Pérez, de Madrid.
61. J. J. Murga, de Bilbao.

mey?

Muy difícil es pronosticarlo, sin embargo el nombre de Paulino llega a nosotros como una promesa, que quién sabe si será lograda,

No hubo exceso de velocidades, pues no se llegaron a rebasar los cien kilómetros de media en las vueltas,

## El Congreso Mariano Hispano-Americano de Sevilla

**Carta Pastoral del Emmo. Sr. Cardenal Ilundain y Esteban, Arzobispo de Sevilla, anunciando a sus diocesanos y a los fieles de los pueblos hispano americanos la celebración del Congreso Mariano Hispano-Americano de Sevilla.**

(Continuación)  
gios que de María oigan en sesiones y solemnidades, con las públicas manifestaciones religiosas que por calles y plazas hemos de celebrar.

Y ¿quién podrá dudarlo? El Congreso Mariano en Sevilla, en época de un Certamen internacional, será predicador elocuente para algunos que, sumidos en las tinieblas de la incredulidad o en las sombras de la herejía, han de ser atraídos suavemente por los encantos de la devoción de la Inmaculada Virgen María y, subyugados por los atractivos sobrenaturales de Nuestra Madre, Reina y Señora, abrirán sus ojos a los esplendores de la fe católica y sus corazones a la influencia de la gracia de Dios y obtendrán por la intercesión de María, debeladora de las herejías, abogada de pecadores, puerta del cielo, la conversión a la católica y a la Iglesia Romana. Así lo esperamos fundadamente. Nunca mejor que en los días en que veintidós naciones se congreguen para glorificar a Dios en su

La teología católica y la ascética han de suministrar al Congreso Mariano luces muy brillantes para iluminar la inteligencia cristiana en el conocimiento de las excelencias y grandezas espirituales, sobrenaturales y morales de la Virgen María. Nos abrigamos la seguridad de que los sabios de las Naciones Hispano-Americanas compitan en

(1) Ecclesia in Offic, div.

# San Sebastián

## VI CIRCUITO AUTOMOVILISTA

### Organizado por el Real Automóvil Club de Guipúzcoa

#### 29 Julio de 1928

### Gran premio de España para vehículos "Sport"

IMPORTANTES PREMIOS EN METALICO

COPAS DE SS. MM. LOS REYES DE ESPAÑA

### LAS GRANDES PRUEBAS

## Nuevos entrenamientos en el Circuito de Lasarte

= \* =

Con bastante animación, se celebró ayer mañana en el Circuito de Lasarte, el nuevo entrenamiento de todos aquellos corredores que se aprestan a tomar parte en las pruebas anunciatadas para el próximo domingo.

Desde mucho antes de ser cerrado el circuito ya habían acudido numerosos coches de aficionados y bastantes de corredores. También había concurrencia nutrida de peatones que no querían perder el curioso espectáculo.

Tomaron parte en las pruebas y ensayos hasta catorce coches, siendo ocupados dos de ellos por la señora Jenky y por la señora Rosa Itier.

En los momentos más interesantes de las pruebas se produjo un accidente que pudo convertirse en verdadera desgracia, pero que afortunadamente, no pasó de ser un susto de mayor cuantía para los actores del mismo y para los espectadores que lo presenciaban.

La señora Jenky, que marchaba a buena velocidad en un "Bugatti", paró frente al aprovisionamiento y entonces pasó a ocupar el volante el gran corredor Divo, acompañándole en el otro asiento la señora Jenky.

El coche partió a gran velocidad y cuando remataba la vuelta y enfilara la recta de Lasarte, pinchó en una de sus ruedas. Divo frenó con gran prestancia para evitar el accidente y el coche se arrastró un buen trecho, perdiendo las dos ruedas del lado izquierdo y apreciando los espectadores cómo se inclinaba rápidamente, amenazando dar la vuelta de campana. Felizmente no pasó la cosa de ahí salvo unos ligeros arañazos; y los automovilistas, que no debieron impresionarse mucho por el accidente, pusieron al coche ruedas de recambio y siguieron rodando como si no hubiera sucedido nada.

Entre los que vimos rodar recordamos a Chiron, Zehender, Leblanc, Sarasua, Stoffel y otros,

No hubo exceso de velocidades, pues no se llegaron a rebasar los cien kilómetros de media en las vueltas,

## España, primer puesto de tiro de fusil en la Olimpiada

= \* =

Se utiliza por primera vez en concursos internacionales un arma española:

el fusil "Oviedo".

Amsterdam. — En la prueba celebrada correspondiente al concurso internacional olímpico de tiro de fusil, el equipo español, formado por los capitanes Linos, Corrales y Carrero, sargentos Somoza, Pascual y Pérez y agente de Vigilancia Tauler, ha conseguido un brillantísimo triunfo obteniendo el primer lugar de la clasificación con 260 puntos, delante de Suiza, que ha sumado 255. En tercero, cuarto y quinto lugar se han clasificado los equipos de Checoslovaquia, Bélgica y Holanda, que han obtenido 250, 248 y 231 puntos, respectivamente.

Después de verificada la prueba, un redactor de la Agencia Atlante, se ha entrevistado con los diferentes miembros del equipo español, todos los cuales se muestran altamente satisfechos del soberbio resultado conseguido, que ha sido superior a sus esperanzas. Los capitanes Linos y Corrales han declarado que el triunfo representa un gran progreso respecto al resultado obtenido por el equipo de España en el último concurso internacional celebrado en Roma el año pasado, en el que nos clasificamos en el séptimo lugar entre doce naciones.

El fusil empleado por el equipo en este concurso es el Mauser español, construido especialmente para concursos, el cual se utilizó por primera vez en esta clase de pruebas. La cartuchería es también nacional, fabricada en Toledo, siendo la corriente de guerra.

### Venta de Joyas

Alhajas con brillantes de primera calidad.

Alhajas con diamantes y rosas de Holanda.

Alhajas de platino puro.

Alhajas de oro 18 kilates contrastado.

Ventas directamente de fábricas.  
25 por 100 de economía.

Factura de garantía.

TRUS JOYERO.—Alameda 15, (Boulevard).

## Zarauz

### VIAJES

Se hallan aquí pasando la temporada veraniega:

Procedentes de Madrid, don Mariano Benítez con su bellísima esposa; los duques de Híjar, y don Fidel Pérez Minguez con su familia.

De Zaragoza: el farmacéutico señor Beismar, y los señores de Aramendi (don Jerónimo),

De Eibar: los señores de Orbea, y la familia de don Juan Beiztegui.

De Valladolid: el Dr. Fennández, catedrático de la Universidad,

De Pamplona: don Fernando Eseverri con su familia,

También se encuentran en Zarauz los señores de Maranguez y don Juan Cruz Lapazaran, con su esposa e hijos,

—Saludamos ayer jueves al joven y reputado doctor don Ignacio María Arrillaga,

### CONCIERTO

Para saturarse del viento bastante fresco que corría anoche, fueron muchos los que dieron un agradable paseo por el camino a Guetaria, y aprovecharse además del concierto que daba la banda, que fue bajo el programa que publicamos a continuación:

1. "Las aviadoras", pasodoble, — Alonso,
2. "Una copia de la Jota", — Serrano,
3. "Francia", obertura, — Serrano,
4. "Maria-Sol", — Guerrero,

Nuestra Banda recibió calurosos aplausos a la terminación, en premio a la magnífica labor,

### LA JUVENTUD PARROQUIAL

Se hace saber a los congregantes, que la Comunión mensual aplazada el domingo, por los cultos en honor de San Francisco, tendrá lugar mañana a las siete y se suplica a los acudentes todos con medallas.

### PARA LAS FIESTAS

Por noticias que llegan a nuestros oídos, parece que el Ayuntamiento está ya confeccionando el programa de las grandes fiestas patronales del 15 de Agosto. Podemos anticipar algunos festejos, entre los cuales citamos, grandes regatas, cucañas y otras fiestas náuticas, concursos de aurrekularis. Ha sido contratada la brillante Banda del Regimiento Guipúzcoa, de Vitoria, que dirige el artista don Genaro Rey.

—Se está organizando para muy en breve, concursos de tiro picón, para el que se cuentan con valiosos premios,

De uno y otro prometemos ocuparnos en nuceosas crónicas, más ampliamente,

### NO SE PUEDE EVITAR?

Personas que merecen crédito se nos acercan para que por medio de estas columnas lancemos un ruego a quien corresponda para ver de evitar que se trabaje los domingos, pues son varias las fábricas, que la mañana del descanso dominical, no respetan en Zarauz,

Esto lo vamos notando todos,

### NATALICIOS

Con toda felicidad dió a luz una niña, la esposa de don Rosario Michelena, del caserío "Aguerre",

—Idem un niño, la esposa de don José Agustín Usandizaga, del caserío "Echego".

—Igualmente la esposa de don Manuel María Aramburu, un niño, Zodionak,

### KONTA KATILLU

es fácil hijos amadísimos, expresar y condensar con mayor justicia y claridad la egregia grandeza de la Virgen María con lengua humana, porque la palabra del Angel todavía ilumina con resplandor celestial el inconfundible misterio de la santidad y gracia de Nuestra Señora. Fué enviado por Dios el Angel Gabriel a la ciudad de Nazareth a la Virgen María, desposada con José de la casa de David, y penetrando donde esta virgen moraba le dijo: "Dios te salve, Ilerna eres de gracia, el Señor es contigo, eres bendita entre todas las mujeres" (1). Luego si María es Ilerna de gracia, a su gracia y santidad nada le falta; si es bendita entre todas las mujeres, la gracia de la Virgen María es superior a la santidad y dones sobrenaturales que poseyó Eva en el estado de la justicia original, superior a la gracia y santidad de las mujeres más santas de la tierra; no tiene María Santísima quien pueda igualarse a ella. A este propósito escribe el Angel de las escuelas católicas: "Cuanto más cercano está un efecto a su causa o principio de influencia en cualquier orden de casualidad, tanto más participa del influjo de dicho principio" (2); por esto la Virgen María, que es la criatura más próxima a Dios por razón de la humanidad de Jesucristo, recibió del que es principio de gracia y ver-